

## Baustart an der Brünigstrasse in Sarnen

Die Brünigstrasse in Sarnen erhält mit der Überbauung «Dorf Hyyser» ein neues Gesicht. Die Planungen sind soweit fortgeschritten, dass bereits Mitte September 2023 die ersten Baumaschinen auffahren werden. Es ist der Eberli AG ein grosses Anliegen, dass Sie ab sofort in regelmässigen Abständen über die anstehenden Bauarbeiten informiert werden.

Die ersten Vorzeichen für den baldigen Baustart waren bereits während den vergangenen Wochen ersichtlich. Auf dem Vorplatz zwischen dem Benediktinerinnenkloster und der Brünigstrasse wurden die Leitungen für die Fernwärme erstellt. Die Arbeiten konnten termingerecht abgeschlossen werden und sind für das Bauprojekt wichtig. Versorgt doch später dieses ökologische und zeitgemässe System die 25 neuen Wohneinheiten sowie die Gewerberäume mit Wärme. Die aus einheimischer Produktion stammende Wärme wird bereits auch für die Bauaustrocknung eine zentrale Rolle spielen. Eberli wendet dabei bewusst dieses umweltschonende System an, das sich bereits beim Bau vom Fünf-Sterne-Hotel in Engelberg bestens bewährt hatte. Die eigentlichen Baustelleninstallationen erfolgen ab Mitte September mit dem Aufstellen vom Bauzaun und den Abschränkungen. Dies ist auch der Zeitpunkt, wo die ersten Baumaschinen auf dem Areal auffahren werden.

### Abbruch «Mennelbau»

Im Zuge des Neubauprojekts wird der Bürobau aus dem Jahre 1967 abgebrochen. Der sogenannte «Mennelbau» – der Name geht zurück auf den gleichnamigen Sarner Architekten, der das Gebäude geplant hatte – wird durch ein frei stehendes, viergeschossiges Wohn- und Geschäftshaus ersetzt. Gleichzeitig wird der historische Teil des alten Kantonalbank-Gebäudes wieder in seinen Ursprungszustand von 1907 zurückversetzt. Der Abbruch vom alten Bürogebäude wird rund drei Wochen in Anspruch nehmen. Der Zugang zur Baustelle erfolgt hauptsächlich von der Brünigstrasse her. Später kommt noch eine weitere Erschliessung vom Baugrundstück ab der Grossegasse hinzu.

### Verlegung Elektroleitung

Kurz vor und während den Herbstferien wird es auf der Brünigstrasse zu kurzzeitigen Verkehrsbehinderungen kommen. Grund dafür ist die Verlegung der Elektroleitung im Auftrag vom EWO. Wir danken für das Verständnis.

